

# *Le président du Parlement cubain reçoit le Président du Parti Communiste du Chili*

---



La Havane, 31 mai, (RHC).- Le président du Parlement cubain, Esteban Lazo, s'est réuni à La Havane avec Guillermo Teillier, le président national du Parti Communiste du Chili, qui réalise une visite dans notre pays.

Lors de la rencontre au siège de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, les deux dirigeants ont échangé des points de vue sur les changements économiques et sociaux en cours dans nos pays respectifs.

Esteban Lazo, qui est membre du Bureau Politique du Parti Communiste de Cuba a remercié le dirigeant communiste chilien de sa visite et il a mis l'accent sur l'importance de l'unité dans la défense des causes justes dans l'actuel contexte économique et politique mondial.

Pour sa part, le leader politique chilien a exprimé sa satisfaction pour la rencontre qu'il a eue avec des paysans et des producteurs indépendants cubains. Il a signalé que son pays marche vers une véritable démocratie participative, même s'il reste beaucoup à faire pour garantir qu'un nombre chaque fois plus élevé d'électeurs se rendent aux urnes.

Guillermo Teillier a été reçu jeudi par le président Raúl Castro, qui est aussi le Premier Secrétaire du Parti Communiste de Cuba et avec lequel il a parlé des relations entre son organisation et le PCC. Ils ont également abordé des thèmes de l'agenda international.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/24637-le-president-du-parlement-cubain-recoit-le-president-du-parti-communiste-du-chili>



**Radio Habana Cuba**